



第 65号
校長 久高利美子

専門委員会納め式

○放送人権委員会 比嘉啓人

今年度の放送人権委員会は「人と言葉を大切に、気づき判断して、笑顔で伝えよう」を目標に取り組んできました。常時活動として、朝と給食や清掃時間の放送、集会などの放送機器の準備を行ってきました。また、特別活動として、運動家のアナウンス活動、夏季総体や地区陸上の応援メッセージやありがとうレターについては、皆さんに周知できずに応募数が少なかったことが反省としてあげられます。全体を顧みると日々の活動を役割分担しながら、みんなで協力してできたと思います。次年度は、放送機器も古くなってきているため、放送が聞きづらい事もあったと思いますので、危機の改善やリクエストにもっと応えられるような設備が整い、東江中学校の放送活動が、さらに充実することを願っています。一年間ご協力ありがとうございました。

○学力向上委員会 糸数流夏

学力向上委員会は、立腰・黙想の点検の常時活動のもと、6月にはスタディリレー、十月はリレーノートをを行いました。常時活動では、各クラスの今の状況がわかり、とてもよかったです。毎日記入していない委員のメンバーがいたことが課題でした。スタディリレーでは、グループみんなが

楽しく問題を解く姿が見られ、学びの和ができていたと感じました。リレーノートは校長先生にも好評で、他の人の勉強の仕方を学べたり、テスト勉強にも役に立ったと思います。たくさんやっている人、余りやらない人の差が大きかったのが課題です。これからは、良かった点は続けて伸ばしていき、悪かった点は、改善してもっといい東江中を創ってほしいです。

○読書推進委員会 上里陽菜

読書推進委員会は「読書習慣を身に付け、心と頭を成長させよう」を年間目標に活動してきました。一年間を振り返り、良かった点は、読書月間への取り組みです。今年は、創作ストーリーコンテストをやらないうことにしたので、昨年に比べて盛り上がり欠けるのではないかと思います。企画への参加を呼びかけるポスターを作成することで多くの生徒が参加してくれました。反省点としてクラスと委員会の連携がとれていなかったことがあげられます。また、今年の本の紛失が特に多く、返却期限を守らない人もいました。来年度は委員会とクラスの連携を深め、東江中学校のよりよい読書環境をつくってほしいです。

○環境美化委員会 翁長琉人

僕が一年間環境美化委員長として活動をしてきてうまくいったことはクリーン大会です。学期に一回行うクリーン大会では環境美化委員の全員が協力をしてくれました。しかし常時活動である朝の水かけ、ロッカーの点検ができていざされていなかったと思

います。水かけは、やる人が決まって来ない人は来ないという状況で、ロッカー点検では評価を付けるだけで整理の呼びかけができなかったことで委員会の中で改善が必要だったと感じます。そして二年前から始めた黙動清掃では所々私語が聞こえたりして、この課題は学校全体で改善すべきだと感じました。以上の良い所をもっと伸ばして、悪いところは来期の委員長を中心に改善してほしいです。次年度はよりよい環境をつくらせてほしいです。

平成三十一年度 専門委員長の紹介

- 生活向上委員会 石垣壘
- 学力向上委員会 宮城結衣
- 読書推進委員会 渡貝知千夏
- 健康食育委員会 樽見樹
- 環境美化委員会 嶺井政大
- 放送人権委員会 崎浜花蓮

よろしく
お願いします。

お礼 地域の仲宗根京子さんが三月ひな祭りをイメージして活けてくれました。

